
CONSEIL D’ADMINISTRATION
5 Avril 2022 18h30 au club

Ordre du jour

Présents : Jean  Arrechea,  Martine  Bouchard,  Alain  Carles,  Jean-François  Delage,
Philippe Elizalde, Jacques Girr, Gérard Imbernon, Jacques Robert, Jean-Yves Yeregui 

Absent excusé : Sébastien Barbet, Michaël Charles.

1. Point sur retour déclarations du licencié manquantes
◦ Martine, en concertation avec Philippe, relancera les 10 membres qui n’ont

pas encore transmis ce document.
◦ Notons qu’à ce jour, nous recensons 115 licenciés soit 12 de plus que l’année

dernière.

2. Site internet : Lors de la mise à jour d’avril sera ajoutée une page « tenues »
avec visuels, prix, stock, modalités de commande….

 
3. Brevets

◦ BRM 200 du 13 mars : 20 participants dont 5 Mailhouns, se sont présentés 
au départ en dépit d’une météo marquée par une forte pluie sur la moitié du 
parcours.

◦ BRM 300 du 3 avril : 22 partants dont 5 Mailhouns ont affronté le froid et 
le vent qui ont sévi durant cette longue sortie.

◦ Bilan     :   A  la  lumière  des  retours  que  nous  avons  des  participants,  il
conviendra  de  s’interroger  sur  l’opportunité  de  développer  ces
manifestations  sur  des  distances  plus  courtes  (100,  150)  qui  paraissent
susceptibles  d’attirer  davantage  de  participants,  membres  du  club  et
extérieurs.

◦ BRM  400  des  14  &  15  mai :  Philippe,  Jean,  Gérard  et  Marc  Befort
assurerons l’accueil départ et retour des participants. 
Nous  remercions  Michel  Lafourcade  qui  vient  régulièrement  nous  tenir
compagnie tant à l’arrivée qu’au départ pourtant parfois très matinal !
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4. Omelette pascale
◦ Nous  donnons  rendez-vous  à  tous  les  membres  qui  ont  manifesté  leur

intention de participer à cet événement le lundi 18 avril à 8h00 du matin
place des 5 cantons pour 
▪ installation du dispositif
▪ préparation de l’omelette 
▪ service
▪ démontage, nettoyage et rangement

◦ Le samedi matin, un petit groupe d’une dizaine de personnes (contactées par
mail séparé) s’occupera de charger le matériel sur les véhicules qui nous sont
prêtés et de récupérer les denrées alimentaires.

5. Rallye du club
◦ Le   26  mai  2022,  jeudi  de  l’ascension,  nous  organisons  le  1°  rallye  des

Mailhouns.  Le  départ  et  l’arrivée  aurons  lieu  au  stade  Jean  Moulin.  A
l’arrivée,  se  tiendra  un  buffet  où  nous  partagerons  les  plats  que  les
membres (ou leurs conjointes) auront eu la gentillesse de préparer...Le club
fournira  gracieusement  les  boissons.  Jacques  Girr  est  le  référent-
responsable  de  l’organisation,  il  donnera  en  temps  voulu  toutes  les
informations nécessaires sur l’opération.

◦ A l’occasion de cet événement et dans le cadre de l’opération « Printemps à
vélo »  de  la  FFV,  nous  accueillerons  des  non-membres,  non-licenciés,
désireux  de  découvrir  le  vélo-loisir  et  les  activités  du  club.  Nous  les
amènerons sur un parcours « initiation-découverte » de 30kms, à l’arrivée
duquel  ils  seront  invités  à  participer  au  buffet.  Martine  Lozano  est  la
référente-responsable de cette partie de la fête !

◦ Je me charge d’inviter le maire et l’adjoint au sport à la manifestation. 
◦ Nota     :   L’objectif étant de réunir les Mailhouns sur cet événement, il n’y aura

bien entendu pas de sortie « club » ce jour-là.

6. Sponsoring / Communication
◦ Point sur les démarches effectuées : Vélo 64 contacté par Jacques Robert a

décliné notre proposition. RD Cycles a en revanche accepté de sponsoriser le
club en nous fournissant annuellement des lots d’accessoires pour une valeur
de 250€, ce qui s’ajoute à la remise de 10 % sur les pièces que RD Cycles
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consent  aux  membres  des  Mailhouns.  Philippe  Elizalde  approchera  notre
banque, le Crédit Agricole, et Gobik, le fournisseur des tenues. 

◦ Sponso+ « Vos achats financent le club » : Une information concernant cette
application a été diffusée par mail. Je suis à votre disposition pour répondre
de mon mieux  à toutes vos questions  sur le sujet...  

◦ Nous allons ouvrir sur notre site une nouvelle page « Club Avantages » dans
laquelle vous retrouverez ces informations et les liens vers nos partenaires.

◦ Il  serait  utile  de  nous  doter  de  supports  de  communication  que  nous
pourrions  utiliser  lors  des  manifestations  que  nous  organisons  (brevets,
rallye,  …)  ou  auxquelles  nous  participons  (omelette,  forum  des
associations,..). Jacques Girr se propose de chercher un fournisseur et de
bâtir une proposition.

◦ En  matière  de  communication  presse,  la  majorité  des  membres  du  CA
présents s’accorde à penser que les chances d’obtenir quelque chose de la
part du correspondant local de Sud-Ouest sont si faibles qu’il ne vaut pas la
peine de le solliciter… Nous l’inviterons néanmoins à notre prochaine AG !

◦ En revanche, je contacterai le service Communication de la Mairie dans le
but d’avoir un article dans le magazine municipal. Le cinquantenaire du club
semble être une bonne opportunité. 

7. Séjours
◦ Séjour automne : A l’occasion de l’appel des Pyrénées (9 octobre 2022) à

Louvie-Soubiron,  nous prévoyons un weekend club sur l’organisation duquel
Jean-François Delage communiquera prochainement.

8. Questions diverses
◦ Remorque : Philippe Elizalde prend en charge sa mise en vente.
◦ Cinquantenaire du Club : La réflexion sur la célébration de cet événement 

est lancée, n’hésitez pas à nous faire part de vos idées….

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 8H30.

Alain Carles
Président
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